
M
O

N
TH

LY LETTER
12

バンコック国際大会　会場前にて記念撮影

2011-2012 Rotary International D
istrict 2560

ガバナーメッセージ　・・・・・・・・・・・・・・・2

バンコック国際大会　・・・・・・・・・・・・・・・3

米山奨学生オリエンテーション　・・・・・・・・・・5

GSE報告　・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・6

鈴木年度地区協議会　・・・・・・・・・・・・・・・7

クラブ投稿（栃尾RC）　・・・・・・・・・・・・・・8

クラブ投稿（新発田城南RC）　・・・・・・・・・・・・9

新発田RAC創立40周年　・・・・・・・・・・・・・10

新入会員・物故会員報告　・・・・・・・・・・・・・・11

ガバナーノミニー紹介　・・・・・・・・・・・・・・・12

出席報告　

ハイライトよねやま /文庫通信

石本ガバナー事務所　〒951-8053　新潟市中央区川端町2丁目12　２階 　TEL：025-201-7802

CONTENTS

G
O

V
ERN

O
R’S
Vol.

ガバナー月信
 2012.06.01

国際ロータリー第2560地区2011-2012年度ガバナー：石本 隆太郎



- 2 -

ガバナーメッセージ

６月は親睦活動月間

ロータリーは、ゴールのない駅伝競走 ！

ガバナー 石本隆太郎

4 月 4 日～22 日の地区大会も滞りなく終了し、後始末に追われているうちに連休。連休

明けの 5 月 7 日から 11 日までバンコック国際大会に参加。帰国して 5 月 20 日には地区

協議会の開催で、石本年度から鈴木年度へのバトンタッチ期間に入りました。

振り返ってみると、3 年前の 11 月 26 日の結婚記念日。横山芳郎パストガバナーの

「新潟クラブの指名委員会で『ガバナーノミニーに推薦決定』したから、よろしく頼む。」

というお手紙を頂戴し、それから、まさに“怒涛の 2 年半！”がスタートしたのでした。

実質的には年末年始が明け、2 月 6 日の地区諮問委員会・運営会議でガバナーノミニーと

して初登場したのですが、当日、新潟県下全域が猛吹雪に襲われ、午後 3 時半に会議が

終了した時には、全ての公共交通機関がストップ。新保清久米山奨学委員長の車に便乗

させていただきホッとしたのもつかの間、上越から通常 3 時間足らずのところ、8 時間も

かかって、深夜に帰宅というハプニングで、波乱のスタートを切りました。

幸い、右腕・左腕とも云うべき地区幹事には、横山ガバナー年度の地区幹事を務めた

小山楯夫さん、会計長にはＪＣの新潟ブロック会長時に運営専務としてコンビを組んだ

高橋康隆さんにお引き受けいただきましたが、4 月に新潟クラブ創立 70 周年記念式典を

控えていたため、具体的準備に入るのが遅れてしまいました。そのため、三大事業の

ＰＥＴＳ、地区協議会、地区大会の会場確保が難航しました。特に、地区大会は 2 日間に

わたり、2 日目は 1,000 人以上を収容できる会議場と宴会場が必要なのに、週末の 2 日間、

貸し切りできるホテルはどこにもありませんでした。そこで、当地区としては初体験の、

年が明けてからの春大会開催に踏み切りましたが、私としては、公式訪問が一段落して

から準備に入れましたし、天候にも恵まれ、“結果オーライ！”でした。

以上の点から、ＲＩが、ガバナーノミニーの選考時期を、ガバナー就任の 24 ヶ月～

36 ヶ月以内に選出させる意味が納得出来ましたし、ガバナーノミニーの最初の仕事は、

地区幹事、会計長の指名と共に、三大事業の日時・会場の決定であり、強いて言うなら、

有能な事務局員の採用も重要です。特に、地区事務所の固定化が具体化していない中で、

ガバナーエレクトからガバナー終了までの 2 年間、多様化・複雑化する業務を担当する

事務局員次第で、ガバナー他三役はもちろん、地区役員の負担が違ってしまいます。この

点でも、ガバナーノミニー就任直後に、大城さんと高橋さんの経験者 2 人の採用が決まり、

ガバナーとしても大いに助かりました。

最後に、何と言ってもガバナー自身の健康管理が重要ですが、公式訪問スタート直後に

夏風邪をひき、約 3 ヶ月間、ノド飴のお世話になり、皆様にもご心配をかけた以外は、

寝込むほどのことも無く、任期を終えられそうです。最も気を使ってくれた家内に感謝

するとともに、“ロータリーは、ゴールのない駅伝競走である！”ということを実感。

6 月 30 日には、次の鈴木選手にタスキを無事に渡せることを祈念しております。
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バンコック国際大会に参加して

クラブ奉仕委員会 オンツー・バンコック委員 田嶋 晴美（長岡ＲＣ）

去る 5 月 7 日（月）深夜より 5 月 12 日（土）早朝にかけて、

石本ガバナーを団長に第 2560 地区メンバー33 名が国際ロータ

リー第 103 回年次大会（バンコック国際大会）に参加をしてきま

したので報告いたします。

5 月 9 日閉会本会議における田中作次 RI 会長エレクトの講演

を聞くことが一番の目的ですが、当日はホテルを朝 9 時に出発し

10 時前に会場のインパクトセンターに到着、大会受付をしてから、まずは全員で「友愛の

家」（RI 各委員会やロータリー親睦活動グループ、各プロジェクト、全世界の地区・クラ

ブが活動報告のためブースを出展している会場）を散策しました。日本からも東日本大震

災後の活動を伝える第 2520 地区（宮城県、岩手県）や第 2710 地区の広島平和レポート、

第 2750 地区の「持続可能な東京の町づくり」の展示がありました。アフリカの民族衣装

を身に付けた人、クラブのブレザーを身につけバッジの交換をしている人など会場は国際

色豊かで、ロータリークラブ世界ネットワークの懐の深さを感じることが出来ました。

閉会本会議は 14 時に開場でしたが、開場前に田中作次会長エレクトがロビーにいる我々

の前を通られるという幸運にも恵まれ、鈴木ガバナーエレクト始め数名が一緒に記念撮影

をしました。本会議は 14 時 30 分から始まりましたが、カルヤン・バネルジーRI 会長の

閉会本会議開会宣言、大会を成功させた国際大会委員会への感謝の辞、そして田中作次

会長エレクトのご家族紹介と続き、いよいよ

田中作次会長エレクトの講演へと進みました。

講演ではエレクトの生い立ち、苦労した子供

時代の経験が語られ、その経験からエレクトの

心に商売をすることは社会への貢献、奉仕へと

繋がるという概念が形成されたこと、そして

「Peace through Service」の精神へ結びつい

たことが語られました。講演後には八潮ロータ

リークラブのメンバーが多数登壇し、バナー

交換が行われました。式典終了後はロンドンを

拠点に活動する「ストリングフィーバー」の

演奏やテレンス・ルイスさんによるインド民族

舞踊を鑑賞し、全員で閉会の歌「Let There Be 
Peace on Earth」（地球に平和を）を合唱し

17 時 30 分過ぎに会場を後にしました。この日

はたっぷりとロータリー国際大会を満喫し、

ロータリー活動に対する視野を広めることが

出来ました。
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大会の前日と翌日、翌々日はバンコクやアユタヤの観光を楽しみ、また、山﨑ガバナー

ノミニーにおいてはバンコック RC にメイキャップするなど充実した日々を過ごしました。

5 月 10 日の夜は、別ルートでバンコック入りしたクラブメンバーも含め第 2560 地区

メンバーが王室御用達レストラン「リンファー」に集結し広東料理に舌鼓を打ちながら

懇親を深めました。

次年度は2013年6月にポルトガルのリスボンで国際大会が開かれます。

田中作次会長年度になりますのでたくさんの方々の参加をお待ちして

おります。

2012 年国際大会には、当 2560 地区（新潟県）の各クラブから、

上記ツアー以外にも、多数のロータリアンが参加されました。

84 名もの参加は、海外の国際大会では、かつてない大人数です。

参加された皆さんはお疲れ様でした。

参加されなかった皆さんも、是非今後の国際大会にご参加ください。

2013 年 6 月 23-26 日 ポルトガル・リスボン

2014 年 オーストラリア・シドニー

2015 年 ブラジル・サンパウロ

2016 年 韓国・ソウル

2017 年 アメリカ・アトランタ
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新規米山奨学生オリエンテーション・歓迎会

米山奨学委員会 奨学生･学友委員

平塚 幸雄（新潟南ＲＣ）

2012 年 5 月 12 日（土）ホテルオー

クラ新潟にて、国際ロータリー第 2560
地区の今年度新規奨学生 19 名と米山

奨学生世話クラブ・カウンセラーを対

象としたオリエンテーション及び歓迎

会を開催しました。

開催挨拶を 植木 康之 米山奨学会理事及び 新保 清久 米山奨学委員長から頂き、その

後、寺嶋 一夫 地区研修委員から「米山奨学生としての心得について」ご講演と続き、本

題である米山奨学生及びカウンセラーの意義から決まり事や奨学生としての契約、留意点

等についてのオリエンテーションを 田中 雅史 次年度選考委員長から説明を受けました。

説明後に、「確約書」に署名して、19 名全員がその場で正式な米山奨学生となりました。

今後奨学生カウンセラーと一緒に米山奨学事業を推進していく、次年度米山奨学委員及び

地区副幹事の紹介を行い、2560 地区米山奨学生オリエンテーションが無事終了しました。

終了後には、詹秀娟
せんしゅうけん

米山学友会会長の挨拶、植木 康之 米山奨学会理事の乾杯で歓迎会

が開催されました。歓迎会からは、継続奨学生 3 名が加わり、奨学生同志の交流の第一歩

を踏み出しました。オリエンテーションでは緊張気味で参加していた新規奨学生も、歓迎

会では和やかな雰囲気の中で、これからの米山奨学生としての意義や目的に加えて自己紹

介など発表し、次第に初めて会ったカウンセラーや奨学生同志の交流を深めていました。

継続奨学生 3 名からは、ロータリークラブや米山奨学生になった感想や米山奨学生となっ

てからの生活などについてスピーチをして頂き、オリエンテーションでは聞けない先輩奨

学生としての生の声を聴くことができ、また、詹秀娟 米山学友会会長からは米山学友会・

米山奨学生として

の今後の活動や生

活に欠かせない話

を聞くことができ、

有意義な時間を共

有できました。

歓迎会終了後に、

ロータリーソング

「手に手つないで」

で和やかな中にも団

結した雰囲気で歓迎

会も無事終えること

ができました。
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最後の研究グループ交換（GSE）を終了して

ロータリー財団委員会 GSE委員長

立川 龍雄（新潟東ＲＣ）

ロータリー財団の方針で 2 年間にわたり国際

ロータリー第 1550 地区オランダとの派遣は

2011 年 4 月 16 日～5 月 14 日迄、受入は 2012
年 3 月 26 日～4 月 24 日迄行いました。

受入の 1 か月、第 7 分区、第 4 分区、第 3 分

区、第 2 分区で、GSE メンバーのお世話をお願

いしました。

今回のメンバーは教育者（学校の先生）4 人、銀行員 1 人の 5 名の GSE メンバーでした。

1 か月間、ロータリークラブ例会出席、職業研修、異文化研修、ホームスティと日本文

化の研究と沢山のプログラムに参加しました。

現行の研究グループ交換（GSE）は 2013 年で終了となります。2013～2014 年からは職

業研究チーム（VTT）をロータリー財団の新地区補助金によって実施されます。

今まで 1965 年からの GSE プログラムは、世界で 69,000 人の GSE メンバーが参加しま

した。

当地区も2013年を待たずに

現行の GSE プログラムは終了

となります。地区の GSE プロ

グラムは終了となります。地区

の GSE プログラムに多大な協

力をくださり第2560地区のメ

ンバーの皆様にお世話になり

無事終了した事に対し、心より

お礼申し上げ、感謝致します。

ありがとうございました。
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恕の心を以って和を為す

地区協議会実行委員長 町田 英二（長岡ＲＣ）

5 月 20 日、鈴木年度地区協議会が地区内

57 クラブより多くのロータリアンの参加の

もと「アオーレ長岡」を中心に盛会裡に開催

されました。

全体会議で鈴木ガバナーエレクトは、「奉

仕を通じて平和を」の田中作次 RI 会長エレ

クトのテーマに呼応し、“恕の心を以って奉

仕を通じて平和を”を地区運営方針とし、「恕

の心を以って和を為す」個々に宿る恕の心根

を以ってロータリーの和を保ち「奉仕を通じ

て平和を」の実現につなげようと、参加した

ロータリアンに呼び掛けられました。また、

講演会では、第 2770 地区 PDG 中村靖治様

より「ロータリーの変革期を考える」と題し

て大変素晴らしい講演をいただきました。

本日の協議会全体を通して、参加された

ロータリアンが積極的に参画、討議される

姿を数多く拝見させていただき、何とか実

り多い一日となるお役立ちができたのでは

とホッとしているところです。

今後各クラブの増々の発展、活躍をご祈

念申しあげます。

最後にホスト並びにコ・ホストクラブの

皆様や関係各位のご協力に心から感謝申し

あげます。本当にありがとうございました。
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バンコク国際大会出席報告！

栃尾ロータリークラブ 幹事 韮沢 信栄

日本人で 3 人目となる RI 会長田中作次様

（栃尾出身）がデビューされる国際大会に、

栃尾ロータリークラブのメンバー23 名中 13 名

で激励と講演拝聴のため参加致しました。

その講演内容の中から、特に印象に残った部

分を抜粋してご紹介させていただきます。

『貧しい家の 8 人兄弟の 4 番目として生ま

れた私を取り巻く人達も、ほとんどが貧しい

境遇にいました。週に 1 度、母と私は、市場まで 20 キロの道を歩いて野菜を売りに行った

ものです。日本人以外の方々とは 1 度もお会いしたことがなく、あの村が私の全世界でした

から、私はいつも旅することを夢に見ておりました。遠くの町や国を夢見ながら、どんな所

なのだろうと想像したものです。それ以来、幸いにも頻繁に旅をする機会があり思いも寄ら

ないほど世界のあちこちを見ることができましたが、ロータリーでの経験ほど私の視野を広

げてくれたものはありません。

ロータリアンになるまで、私の目に入っていたものと言えば、仕事、家族、顧客、競争相

手など、身近なものばかりでした。旅に出てもお決まりのものしか見ていませんでした。

その背景にあるもの、自分と関わりがないと思うものには気にも留めていませんでした。

八潮ロータリークラブに入会し 2 年後、ある方が例会に来て職業奉仕についてお話をして

くださったのです。私は、その日から少しずつ変わっていきました。収入や売り上げを増や

すことや、自分の会社をほかの会社よりも良くすることだけでなく、人として、職業人とし

て、もっとよい、もっと高い目的を持って人生を送りたいと思うようになったのです。そし

てそのために、ほかの人達の役に立つことが、私にとって人生で最も大切だと思うようにな

りました。

さらに私は、どんな些細なことでも、人を助けることがいずれは「平和」につながること

に気づき、2012-13 年度、「奉仕を通じて平和を」を、ロータリー活動の最重点とていただ

くようお願いします。また、どのように定義するにせよ、「平和」がロータリーにとって究

極の、そして実現可能な目標であることの理解と、平和は、協定や

政府や大胆な闘争だけで達成

するものではなく、日常の簡単

な方法の積み重ねによって成

し遂げるものであります』

私達は言葉の一つ一つにと

ても感銘をうけました。そして、

この 1 年間「奉仕を通じて平和

を」の精神をもって、少しでも

近づけたらと思いました。

田中作次 RI 会長エレクトと RI テーマ

田中作次 RI 会長直筆入りバナー 田中作次 RI 会長エレクトと吉田 AG
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新発田城お堀の外来魚駆除活動

新発田城南ロータリークラブ 村山 和重

新発田城南ロータリークラブでは、5 月 27 日 日曜日、

晴天に恵まれ、新発田城お堀の環境保全のため外来魚

(ブルーギル)の駆除を行いました。この活動は、市民の

誇りでもある新発田城のお堀を少しでも綺麗にしたい、

外来魚を駆除し小魚が生息しやすい環境を作りたい、

という思いから平成22年より開催しており今年で3回目

になります。新発田市の広報や新聞、ポスターなどで募集をかけ、広く市民の方にも参加し

ていただいています。今年は捕獲数が 1,300 匹を超えました。釣好きはもちろん、経験の

ない方や小さいお子さんも親子で参加していただき、和やかな雰囲気で行われています。

新発田城のお堀は本来釣り禁止ですが、年に 1 回この日だけの活動とあってか、参加者も

年々増えてきています。地域文化遺産の場で

の活動は、環境問題の意識発掘も期待でき、

文化財に触れる実体験ができることも魅力の

ようです。捕獲数の上位者には「ロータリー

クラブ」を冠した賞も用意しているのでロー

タリークラブをアピールできる場でもあると

考えています。また、クラブとしても、会員

としての共同意識が高まり社会問題に対する

意識と協業意識のアップにもよい効果が生ま

れていると思います。

６月 地区の予定

2012 年 6 月 地 区 主 要 行 事 会 場

2～3 (土～日) 「山の会」佐渡トレッキング 佐渡市

9 (土) 小千谷 RC 50 周年記念式典 グリーンパーク(小千谷市)

10 (日) 新潟南 RAC 40 周年記念式典 ホテルオークラ新潟

16 (土) 米山学友会主催企業見学会 新潟市・三条市

17 (日) ロータリー財団学友会総会 ホテルイタリア軒

23 (土) 第３回クラブ会長会議 大広間信濃川（新潟市）

23 (土) 諮問委員会 大広間信濃川（新潟市）

23 (土) 石本年度 合同慰労会 大広間信濃川（新潟市）
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ＴＯＭＯ～友・共・知～

新発田ローターアクトクラブ 会長 馬場 孝弘

5 月 12 日に新発田ローターアクトクラブ創立 40 周年記念式典を

開会いたしました。式典を開会するにあたり計画、準備等でロータ

リーアンの皆様から大変お世話になりました。また、多くの御出席

をいただきましたことをこの場をお借りして御礼申し上げます。

この度の記念式典のテーマは「彩道~irodori~」です。国際ロータ

リー第 2560 地区の中でも、現在一番多くのアクトメンバーが所属している新発田ローター

アクトの個性あふれるメンバーの色（彩）を生かし、様々な知恵を出し合い、絆を深める

こと。そして、歴代のローターアクトが築いてきた道を私たちで繋ぎ、また新しい道を作

っていくという思いを込めて、彩道（いろどおり＝いろどり）というテーマにしました。

式典では、新発田 RAC の過去 10 年間の生い立ち、記念事業の内容をプロジェクターで

上映し紹介しました。記念講演は新潟大学名誉教授・新潟いのちの電話前理事長の眞壁伍

郎様をお呼びし「みんなでいきるために」という演題で講演を行っていただきました。

この式典で一番得られたことは運営、計画、準備等で会員全員の仲がさらに深まった

ことと感じております。今期のクラブターゲット「ＴＯＭＯ～友・共・知～」のように、

何年、何十年経っても気軽に呼び合い、呑みあえる「ＴＯＭＯ」でいけたらと思います。
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新 会 員

大蔵 清張

佐渡南 RC

入会日：2012 年 5 月 1 日

会社名：㈱福宝

役職：店長

職業分類：仏壇・墓石販売

平井 正博

見附 RC

入会日：2012 年 4 月 1 日

会社名：平井染工㈱

役職：会長

職業分類：染色業

斎藤 伸雄

長岡 RC

入会日：2012 年 3 月 6 日

会社名：北越銀行

役職：取締役本店営業部長

職業分類：銀行

野村 修士

長岡 RC

入会日：2012 年 4 月 7 日

会社名：三越タクシー㈱

役職：代表取締役社長

職業分類：タクシー業

佐藤 明

長岡 RC

入会日：2012 年 4 月 24 日

会社名：新潟日報社長岡支社

役職：支社長

職業分類：新聞発行

宮下 尚武

直江津 RC

入会日：2012 年 2 月 1 日

会社名：㈱八十二銀行 直江津支店

役職：支店長

職業分類：銀行

辻本 正明

直江津 RC

入会日：2012 年 3 月 26 日

会社名：日本生命保険（相）長岡支社

     直江津営業部

役職：営業部長

職業分類：保険業

横山 和彦

直江津 RC

入会日：2012 年 4 月 1 日

会社名：㈱NTT 東日本-新潟

      上越営業支店

役職：支店長

職業分類：電気通信業

脇 治豊

直江津 RC

入会日：2012 年 4 月 1 日

会社名：住友金属工業㈱直江津製造所

役職：総務部長

職業分類：鉄鋼業

杉沢 志郎

直江津 RC

入会日：2012 年 4 月 3 日

会社名：㈱安全

役職：代表取締役

職業分類：舗装工事業

物 故 会 員

心よりご冥福をお祈りいたします。

島津 憲一

新発田城南 RC

ご逝去日：2012 年 5 月 15 日（享年 85 歳）

会社名：島津印刷㈱

役職：会長

職業分類：印刷出版関連産業

鈴木 賢彦

高田 RC

ご逝去日：2012年4月15日（享年79歳）

会社名：鈴木歯科医院

役職：院長

職業分類：歯科医

1993-94 高田 RC 会長

1997-98 新潟第 7 分区代理



第2560地区　2011-12年度　4月末　会員数および出席報告

R　C
例
会
数

出
席
率

会　員　数　

R　C
例
会
数

出
席
率

会　員　数　

7月1日
現在

4月末 
会員数

うち女性 増減
7月1日
現在

4月末 
会員数

うち女性 増減

第1分区(9クラブ) 88.72 332 339 30 7 第5分区(７クラブ) 90.64 297 311 30 14

新発田 4 98.71 79 81 0 2 長岡 4 87.90 41 46 2 5

村上 4 85.71 35 35 6 0 柏崎 4 92.39 44 46 0 2

水原 4 75.75 21 25 1 4 長岡東 4 87.20 68 66 6 -2

中条 4 92.19 35 31 2 -4 柏崎東 4 91.86 43 43 3 0

新発田城南 4 95.32 44 44 5 0 栃尾 4 90.22 22 23 0 1

豊栄 4 97.82 21 23 4 2 長岡西 3 89.69 38 44 5 6

新発田中央 4 93.87 46 49 4 3 柏崎中央 4 95.21 41 43 14 2

中条胎内 4 83.04 28 28 4 0 第6分区(6クラブ） 82.09 149 155 8 6

村上岩船 4 76.09 23 23 4 0 十日町 4 91.90 32 34 0 2

第2分区(9クラブ) 88.51 392 410 23 18 小千谷 4 87.83 33 39 3 6

新潟 4 94.99 77 87 0 10 雪国魚沼 4 72.10 22 20 1 -2

新潟東 4 94.13 54 55 5 1 十日町北 4 89.13 25 23 2 -2

新潟南 4 86.70 71 76 0 5 津南 4 78.70 25 27 2 2

佐渡 3 74.00 14 14 0 0 越後魚沼 4 72.90 12 12 0 0

新潟西 4 92.19 34 33 1 -1 第7分区(9クラブ) 81.43 319 323 21 4

佐渡南 4 96.30 44 46 6 2 高田 4 80.63 69 67 1 -2

新潟北 4 80.18 36 37 0 1 直江津 4 81.34 44 45 2 1

新潟中央 4 92.04 22 23 2 1 新井 4 74.00 33 33 2 0

新潟万代 3 86.03 40 39 9 -1 糸魚川 4 82.18 36 36 1 0

第3分区(6クラブ) 81.87 148 149 6 1 妙高高原 3 80.00 6 5 0 -1

新津 4 75.00 25 25 0 0 高田東 4 86.00 36 38 2 2

村松 4 77.78 7 9 0 2 糸魚川中央 4 78.57 36 35 0 -1

五泉 4 80.00 22 22 2 0 頸北 4 89.70 16 17 1 1

白根 4 81.00 49 50 2 1 越後春日山 4 80.43 43 47 12 4

新津中央 4 84.85 35 33 1 -2

阿賀野川ライン 3 92.60 10 10 1 0

第4分区(11クラブ) 83.55 372 375 20 3 クラブ数 57 クラブ

三条 4 85.53 52 56 0 4 7月1日　会員数 2,009 人

燕 4 78.88 26 26 0 0 4月末 会員数 2,062 人

加茂 4 80.25 38 38 5 0 女性会員数 138 人

三条南 4 93.79 48 46 0 -2 純増減会員数 53 人

分水 4 91.66 32 30 2 -2 当月平均出席率 85.36 ％

見附 4 79.00 16 19 1 3

吉田 4 84.90 37 35 2 -2

三条北 4 80.99 66 71 4 5

巻 3 92.80 14 14 0 0

田上あじさい 3 66.60 5 6 1 1

三条東 4 84.68 38 34 5 -4
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  2014-2015 年度

  ガバナーノミニー決定！

第 6 分区 小千谷ロータリークラブ

職業分類 ： 薬品小売

生年月日 ： 昭和 16 年 5 月 11 日

職業

有限会社エム・ケイ・メディカル 代表取締役会長

株式会社コム・メディカル 代表取締役会長

有限会社ＡＢＣファーマシー 代表取締役会長

株式会社アトロス 代表取締役社長

略歴

1960 年 長岡商業高等学校 卒業

1964 年 明治大学商学部 卒業

1964 年 北越銀行 入行

1998 年 北越銀行 退職

2000 年 ㈲エムケイ・メディカル 創業設立

2002 年 ㈱コム・メディカル 設立

2005 年 ㈲ＡＢＣファーマシー 設立

2008 年 ㈱アトロス 創業設立

ロータリー歴

1990 年～1992 年 加茂ロータリークラブ

1995 年～1997 年 三条ロータリークラブ

2003 年 小千谷ロータリークラブ入会

2006～07 年度 クラブロータリー財団委員長

2007～08 年度 クラブ会長

メジャードナー

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー（6 回目）

第 6 回米山功労者マルチプル

   ささき   まさとし

佐々木 昌敏 氏
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タイ米山学友会が誕生！― 米山ナイトで報告 ― 

海外 4番目となる米山学友会がタイで設立されました。Ｒ

Ｉ国際大会期間中の 5月 6日夜、バンコク市内で開催された

「米山ナイト」には、タイの学友 27 人と、日本から約 80 人

のロータリアンや家族がかけつけ、タイ米山学友会の創立を

祝福しました。 

初代会長にはウイチット・クラワッタナクルさん（1987-88

／東京浅草ＲＣ）、副会長にはナレス・ペチニンさん（1994-96

／越谷ＲＣ）とニパラット・スリタレットさん（2000-02／

茅ヶ崎なぎさＲＣ）、ほか 4 人の役員が選任されました。ウ

イチット会長は「ロータリアンの皆さんへの恩返しの気持ち

で設立した。今後は、日本との結びつきを強めていきたい」

と、抱負を述べました。 

学友会創設に尽力いただいたビチャイ・ラタクルＲＩ元会

長は、「この若者たちは真の日本の親善大使であり、私たち

の未来です。タイ米山学友会設立にあたって、微力ながら参

加させてもらったことを誇りに思う」と、力強いメッセージ

をいただきました。 

サプライズゲストとして登場したのは、東京ＲＣが始めた

「米山基金」の第 1号奨学生、ソムチャードさん（故人）の

長男、ノラチャート・ラタナチャタさんです。ノラチャート

さんは現在、精神科医としてタイで活躍しています。「父は

生前“東京ＲＣの人に親切に助けていただいた”と、よく話

していて、東京大学を卒業したことを誇りにしていました。

タイでは養蚕センターを設立し、多くの人に技術を教えまし

た。私は幼少期に、父の日本の友人がタイに来た際、日本語

を教えてくれたことをきっかけに、日本と日本人が大好きに

なりました」と、日本語でスピーチをし、その後、東京ＲＣ

会長の弦間 明氏からクラブバナーが、そして、板橋敏雄米

山記念奨学会理事長からは記念の楯が贈られました。 

最後は、タイ米山学友会の創立アドバイザー、ヌンヌッ

ト・インタラチットさん（第 2590 地区学友会会長／2006-07

／横浜鶴見北ＲＣ）がソングリーダーをつとめ、全員で「手

に手つないで」を合唱して終了しました。 

その後、学友たちは同ホテルの別会場で開催されていた

「ジャパンナイト」（第 2580 地区主催）へ合流し、小島誠二

駐タイ日本国大使とともに壇上で谷村新司の「花」を合唱。

この曲は昨年 3 月 11 日以降、タイでは日本への応援歌とし

て歌われているとのことで、学友たちが選曲したものです。 

タイ米山学友会の会員数は現在 32 人。今後、さらなる結

束と活躍が期待されます。 

 

 公益財団法人 ロータリー米山記念奨学会 
〒105-0011 東京都港区芝公園 2-6-15 
 黒龍芝公園ビル 3F 

Tel：03-3434-8681 Fax：03-3578-8281 
E-mail：highlight@rotary-yoneyama.or.jp 
URL：http://www.rotary-yoneyama.or.jp/

編集担当：野津
の づ

・峯
みね

3 

ウイチット会長（右から 4 番目）と役員の皆さん

ビチャイ・ラタクルＲＩ元会長からの祝福の言葉 

ソムチャードさんの長男、ノラチャートさん（右） 

インタラチットさんのリードで「手に手つないで」 

ジャパンナイトで「花」の合唱を披露 



文 庫 通 信 （297号）

「ロータリー文庫」は日本ロータリー５０周年記念事業の一つとして1970年
  に創立された皆様の資料室です。

  ロータリー関係の貴重な文献や視聴覚資料など、約２万３千点を収集・整備

し皆様のご利用に備えております。閲覧は勿論、電話や書信によるご相談、

  文献・資料の出版先のご紹介、絶版資料についてはコピーサービスも承りま

す。また、一部資料はホームページでPDFもご利用いただけます。

クラブ事務所にはロータリー文庫の「資料目録」を備えてありますので、

  ご活用願います。 以下資料のご紹介を致します。

ロータリー文庫の資料より（１）

◎「ロータリー広報の王道－組織の構造疲労に就いて」 佐藤千壽

      名古屋港・東海・名古屋西南R. C. 1997 25p （ロータリーのこころ）

◎「ロータリーの今日的意義と将来」 深川純一 広島西R. C. 2001 20p
  （ロータリー卓話四題）

◎「ロータリーはどこに行くのか」 久野 薫 神戸東R. C. 2006 2p
  （ロータリーを語ろう）

◎「ニコニコ箱は何かを語っているか」 久野 薫 神戸東RC 2006 2p
  （ロータリーを語ろう）

◎「会員増強は永遠の課題・・・ヒントは此処に」 D.2570 2011 3p
     （会員増強セミナー資料）

◎「国際ロータリー第70区第八年次大会(1936年・神戸)の記録から」

   浅田光二 米山梅吉記念館 2012 3p   （館報Vol.19）
◎「米山先生と和田家のこと」   神崎正陳 米山梅吉記念館 2012 5p 

  （館報Vol.19）
                     ［上記申込先：ロータリー文庫]

◎「ロータリー財団ハンドブック 改訂版」 片岡暎子監修 2012 97 p
                           ［申込先：川尻政輝 FAX(03)6431-9764]

ロータリー文庫

〒105－0011 東京都港区芝公園 2-6-15 黒龍芝公園ビル 3 階
  TEL（03)3433-6456・FAX（03)3459-7506    http://www.rotary-bunko.gr.jp

開館＝午前 10 時～午後 5 時  休館＝土・日・祝祭日
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